

きたみキャリア通信 第7号

令和7年9月1日
世田谷区立喜多見中学校

2学期の過ごし方は…？

2学期がスタートしました。宿題や提出物などは提出できましたか？ 集中して授業に取り組む心の準備はできていますか？ 入学試験は1月、2月だからまだ先のことなんてのんびり構えている人はいませんか？ 確かに入学試験は年明けですが、進路選択そして受験校を決定するのは3年の11月です。4月からお話ししてきたように、1学期、2学期の成績が進路決定に大きく関係します。3年生の夏休み中の三者面談では、1学期の成績をもとに夏休みの過ごし方、そして2学期への取り組みなどをお話ししました。この夏休みの努力の成果がこれから現れてくることでしょう。また、夏休み中に十分取り組めなかつた人もまだ間に合います。これからやるべき事を一つずつ終えていきましょう。早速明日3年生は、学習習得確認調査があります。この機会に夏休みの学習の成果を確認しましょう。

学習や生活への取り組みを下記に載せておきます。自分の生活態度と照らし合わせてみましょう。



(1)進路の成功はまず、安定した精神から

しっかり睡眠時間をとり、気持ちに余裕をもちましょう。何事にも頑張るのはすばらしいことですが、適度な休息も必要です。また深夜の学習もほどほどにし、朝きちんと起きられる生活スタイルをつくりましょう。

(2)これからの家庭学習は2本立て

家庭学習を大切にしましょう。復習をすることで力がつきます。また、1、2年生の復習と3年生の学習内容の2本立てでやりましょう。今日授業で学習した内容は、その日のうちに復習し理解するようにしましょう。

(3)内申点は1学期、2学期の総合成績

あらためて確認です。「内申点」は、1学期と2学期の成績で決まります。授業は集中して取り組み、宿題や提出物なども丁寧に取り組むようにしましょう。

(4)提出物

今学期は特に提出物には注意しましょう。各教科だけではなく、入試関係の書類もあります。「知らなかった」「忘れていた」では大変なことになります。期日を必ず守るようにしましょう。メモをとるなど、忘れないように自分で工夫もしましょう。

第1回学習習得確認調査（3年生のみ）

3年生は、9月2日（火）に第1回「学習習得確認調査」が実施されます。結果は来月返却されますが、結果だけをみて終わりにせず、間違えた問題をやり直すなどして、着実に定着することを大切にしましょう。

<注意> 数学の持ち物には、直定規とコンパスが必要です。

これから数学のテストの時には必ず準備しておきましょう